

Inflación en Estados Unidos mantiene crecimiento



Washington, 13 dic (PL) El índice de precios al consumidor en Estados Unidos aumentó 0,4 por ciento en noviembre pasado después del incremento de 0,1 el mes precedente, comunicó hoy el Departamento de Trabajo.

De esa manera, precisó el reporte oficial, la inflación interanual se situó en 2,2 por ciento, un par de décimas superiores al registro de octubre.

Los precios de la energía y la gasolina aumentaron 3,4 y 7,3 por ciento, respectivamente, y se mantuvieron sin variación los valores de los alimentos.

Por otra parte, decrecieron los desembolsos para adquirir ropas, las tarifas de las aerolíneas y el mobiliario y las operaciones de los hogares.

Tras un fuerte repunte a comienzos de 2017 y un posterior descenso estable, la inflación se encuentra ahora en correspondencia con la meta del dos por ciento anual fijada por la Reserva Federal de Estados Unidos.



Radio Habana Cuba